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COMBINED



Die Gruppenausstellung bezieht sich auf die verschiedenen Bedeutungen des Wortes COM-
BINED, wie „addieren“, „zusammenkommen“, „sich vereinen, um eine Wirkung zu erzielen“, 
indem sie jede Form des kombinatorischen Denkens anwendet. Die Implikationen des Wor-
tes stehen metaphorisch und wörtlich in engem Zusammenhang mit der weltweiten politi-
schen Instabilität und den gegenwärtigen Krisen. Die Werke der Künstler:innen zeigen auf, 
wie die Mechanismen der finanziellen und politischen Krise unsere Aufmerksamkeit von den 
verheerenden Auswirkungen der Umweltzerstörung und den Funktionsweisen des Kapitalis-
mus ablenken. Darüber hinaus werden der Multikulturalismus, die systematische Unterstüt-
zung von Aktionen im Zusammenhang mit sichtbaren und unsichtbaren Spaltungen, Intole-
ranz, Fehlinformationen und die Verletzung von Menschenrechten untersucht.

The group exhibition COMBINED derives its ideas and aims from the different meanings of 
the specific word, such as to add together, to come together, to unite in order to have an 
effect, while it activates every form of combinatorial reasoning. The connotations of the 
word COMBINED are closely related, metaphorically and literally, to the worldwide political 
instability and crisis of the present years. The artworks expose the ways in which the financial 
and political crisis mechanisms divert our attention away from the devastating effects of 
environmental destruction, as well as the operational modes of capitalism. In addition, 
multiculturalism, the systematic support of actions related to both visible and invisible 
divisions, intolerance, misinformation and the violation of human rights are examined.

kuratiert von / curated by	 Stratis Pantazis und / and Vassiliki Vayenou
2. 8. 2025, 18 Uhr		  Ausstellungseröffnung / opening
3. 8. – 7. 9. 2025		  Schloss Wolkersdorf, Galerie 2
			   Samstag, Sonntag und Feiertag 14 – 18 Uhr
			   und nach persönlicher Vereinbarung
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